

Motion du 20 février 2008 de MM. Simon Brandt, Olivier Fiumelli, Grégory Baud, Rémy Burri, Guy Dossan, Mmes Virginie Jordan, Christine Camporini, Patricia Richard et Anne-Marie Gisler: «Un nouvel espace culturel à Saint-Gervais».

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que le besoin des acteurs culturels locaux d'avoir des locaux au centre-ville est criant;
- que le prochain départ du Centre pour l'image contemporaine de la Fondation de Saint-Gervais Genève laissera inoccupé plusieurs étages à cet endroit;
- que les locaux de l'actuelle fondation susnommée pourraient accueillir des espaces de création, d'exposition, voire de logements pour artistes, ainsi que des spectacles sur la scène de l'actuel théâtre;
- l'histoire du bâtiment et de la Fondation de Saint-Gervais Genève qui a toujours accueilli une forme d'art «non officiel»;
- que la seule charge pour la Ville serait le prêt gratuit des lieux à l'exclusion de toute subvention pérenne;
- que le futur site d'Artamis doit accueillir en priorité des logements;
- que l'expression culturelle peut exister et être soutenue pour autant qu'elle respecte la loi,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de:

- accélérer le départ du Centre pour l'image contemporaine dans le cadre du projet BAC+3 (Bâtiment d'art contemporain) d'ici à la fin de l'année 2008;
- envisager de fusionner l'actuel Théâtre de Saint-Gervais avec une scène culturelle existante ou son intégration dans ce nouvel espace culturel;
- créer un espace dévolu aux acteurs culturels locaux dans le bâtiment de l'actuelle Fondation de Saint-Gervais Genève, qui comprendrait des ateliers d'artistes, des locaux d'exposition et une scène artistique à la disposition des occupants;
- instituer une convention-cadre entre la Ville et les futurs occupants, permettant une autogestion du lieu de la part de ces derniers, ainsi qu'un droit de regard du Conseil administratif dans l'utilisation qui en est faite.